


«Чтение делает человека        
знающим, 

беседа — находчивым, 
а привычка записывать —      

точным». 
 

         



 тра  ки  ник  ка  при
 сад  ва  рас   ко  трав 
 лап  по  вуш  на  дар 



     

      травка             
      травушка         
      трава                          



                              

                     сады
              садик



 
 

Наблюдение над словами 
с безударной гласной в 

корне.



Вывод: корни однокоренных слов под         
ударением и без ударения 
пишутся одинаково.





  
         





              . ова
              . адик
              . адим
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Заглавная буква.
          




